

一緒に頑張っている仲間よ。



民生児童委員 インタビュー



**企業戦士だった私を変えた、
地域の人たちのために頑張ります！**

湯地 康文さん(69歳)

Q. なぜ民生児童委員に？

A. 義父が民生児童委員で、自転車で近所の人たちにあいさつをしながら回っている姿が温かく見えました。

Q. やってみてどうでしたか？

A. 会社人間だった私ですが、高齢者に小学生の手紙を届けた時の笑顔にすごく感激して、「これからも頑張ろう！」と思いました。

Q. 今後の目標は？

A. 人とのつながりをもっと広げて、地域の人たちの笑顔をたくさん見たいです。



**私がここにいることで、
誰かが笑顔になってくれれば！**

中窪 民子さん(72歳)

Q. なぜ民生児童委員に？

A. 義母が長く民生児童委員の活動をしていて、その手伝いを始めたことがきっかけです。

Q. やりがいはありますか？

A. 相談を受けた人から、私に話をしたことで「気持ちが悪くなった！」と聞くとうれしくて、私がここにいることで誰かの救いになれば、それが幸せです。

Q. 今後の目標は？

A. 地域の空き家を公民館のように使えないかと計画中。気軽に人が集まることのできる場所を作りたいです。

困り事があれば気軽にご相談を！

民生児童委員は皆さんが抱える問題について、皆さんの立場で親身に相談に乗ります。その上でどのような福祉制度や支援サービスがあるのか紹介し、関係機関とのつなぎ役になります。次のようなことでも、気軽に相談してください。

引越してきたばかりの
子育て情報を教えて

子どもの
不登校やいじめ

家族が失業。
生活費や学費をどうしよう

離れて暮らす
両親の様子を見て

親の介護、
どうすれば？

1人暮らしで心細い。
話を聞いて

皆さん、私たちの役割を分かってくれましたか？
生活している中で、「もう駄目～！」
となってしまう前に私たちに連絡して！
1人で悩まず相談してね！



秘 秘密は守られます！

民生児童委員には守秘義務があります。相談内容については秘密を守り、個人情報やプライバシーの保護に配慮した支援を行います。

問 福祉総務課 ☎21-1754 FAX20-3215

分け隔てなく、 人に尽くす

100年にわたる 地域の見守り

民生委員制度は、平成29年に創設100周年を迎えました。生活に困っている人々を救うことを目的に大正6年に、岡山県で発足した「済世顧問制度」が発祥とされています。翌年には大阪で「方面委員制度」が創設され全国に普及していきました。本市でも昭和3年に県の方面委員制度が発足。当時の宮崎市の担当区域と委員数は15だったそうです。その後、昭和23年に「民生委員法」が制定され、現在の制度の基盤がつけられました。

民生委員は、方面委員の頃から母子保護法の補助機関として、また少年教護法における少年教護委員として活動してきました。その実績が認められ、児童福祉法の制定時に民生委員が児童委員を兼任することになり、今日の「民生委員・児童委員」に至ります。



100周年記念パレード

Q4 任期はあるの？



任期は3年で、再任も可能。今年の11月30日で現在の民生児童委員の任期はいったん終了し、12月1日から新しい任期がスタートするの。今、その準備の真っ最中！今限りで退任される人もいて、地区によっては民生児童委員が代わる場合もあるわ。中には40年以上続けている大ベテランさんもいるのよ！



一斉PR活動

Q5 報酬はあるの？



活動に報酬はないの。実費分としての「活動費」が支給されているわ。



地区社会福祉協議会と協働(子ども一時預かり事業)